

Falsches Signal vom ZDF

Falsches Signal vom ZDF

br />-"Der Vorschlag des ZDF-Intendanten Thomas Bellut, den digitalen Spartenkanal ZDFkultur einzustellen, ist ein völlig falsches Signal", erklärt Kathrin Senger-Schäfer, medienpolitische Sprecherin der Fraktion DIE LINKE. Sie fährt fort:

br />"Auf keinen Fall darf ein Kulturkanal zu einem Wiederholungs- und Schleifenmodell mutieren, wie es das ZDF jetzt offenbar plant, um ihn schließlich ganz einzustellen. Den Akzeptanzverlust des öffentlich-rechtlichen Rundfunks wird man so nicht eindämmen. Die Sparmaßnahmen müssen ganz woanders ansetzen: nämlich in der Rechte- und Gagenpolitik.

br />DIE LINKE setzt sich außerdem dafür ein, einen der ZDF-Digitalkanäle zusammen mit der ARD zu einem gemeinsamen öffentlich-rechtlichen Jugend-TV-Kanal auszubauen."

br />F.d.R. Susanne Müller

br />Platz der Republik 1, 11011 Berlin

br />Platz der Republik 1, 11011 Berlin

br />Telefon +4930/227-52800

br />Telefax +4930/227-56801

br /> www.linksfraktion.de

br /> br /> simg src="http://www.pressrelations.de/new/omcounter.cfm?n_pinr=523603" width="1" height="1" beight="1" bei

der Rechte- und Gagenpolitik. />DIE LINKE setzt sich außerdem dafür ein, einen der ZDF-Digitalkanäle zusammen mit der ARD zu einem gemeinsamen öffentlich-rechtlichen Jugend-TV-Kanal auszubauen." />r/>-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/-kn/
Pressekontakt
Die Linke. im Bundestag
11011 Berlin
Firmenkontakt
Die Linke. im Bundestag
11011 Berlin

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die Linkspartei-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 54 Abgeordneten zusammen. Sie trägt den Namen ?DIE LINKE..